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「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 
(ジョン・ケニー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例  会  記  録  

第１５０２回例会 
平成２１年１２月９日(水) 井波文化センター  
１．点 鐘 斉藤会長 

２．ソング 四つのテスト 

３．ビジター 南砺ＲＣ 吉江康幸様 

４．会員卓話紹介「毛利重就(しげたか)公像制作の思い

出」横山豊介会員 

５．会長の時間 本日、例会前に臨時理事会を開きました。

次年度の三役職の選出の件と、地区第３分区からの宿

題のガバナー補佐の件について、次年度当クラブから

出ることで理事会の承認を得ました。とにもかくにも、

新入会員を入れたいです。 

６．幹事報告・理事会報告  

①地区ガバナー事務所から、米山奨学会寄付のお願

い。②国際ロータリー日本から、親睦ゴルフ大会が、

沖縄で、２０１０年３月１１日。③国際親善文化交

流奨学生の楠本さんより、メール、アメリカ大学に

留学したとの事。④臨時理事会で、次年度、山本会

長、助田幹事、高瀬会長エレクトで承認されました。

次週、年次総会で承認を受ければ、地区に報告しま

す。 

７．委員会報告：親睦(長谷川委員長風邪で欠席：代理)今

年最後の例会は２２日(火)クリスマス家族例会。場所

は「鳥越の宿 三楽園」午後６時３０分から。 

８．出席委員会 22 名中 14 名出席 70.00%（調整後） 

９．ニコニコＢＯＸ (河合 SAA：本日７名９,０００円) 

・三角会員、高瀬会員、山本会員、坂井会員、河合会

員、斉藤会長 

 

卓話「毛利重就(しげたか)公像制作の思い

出」        横山豊介会員 
毛利重就(しげたか)公は、元就公の孫に当たる人で、

寛政末期に活躍した人です。瀬戸内を工業地帯に開発、

地域に貢献した人で知られています。 

私が昭和４０年頃、入善の柚木栄吉(当時、県商工会

議所会頭)氏の胸像を作りました。それを見た山口県の

当時、防府商工会議所会頭の常森さんが、あまりに柚

木さんに似ている像に驚いて、当時、防府で毛利重就

公の像を作ろうとしていたので、私に作家として白羽

の矢が当たりました。 

資料を見て驚いたのは、何せ正面からの肖像画が１

枚あるだけで、写真のない時代、横からのものもなく

大変苦労しました。 
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正式には、毛利重就公像設立委員会から依頼が来ま

したが、そのうちいつのまにか、防府 RC が窓口になり

ました。それは、資金の問題から、防府の３RC がスポ

ンサーとなったからで、昭和５７年、防府 RC２５周年

記念式典で、完成披露の除幕となりました。 

製作するにあたり、資料を求めて、毛利公の墓所の

ある萩市に出かけました。いくら調べても、写真はな

く、重就公の功績を調べるうちに、今のロータリアン

の精神に通ずる地域貢献の業績を残した人であること

がわかりました。 

塑像を作成後、高岡の同じくロータリアンの黒谷美

術さんに鋳造をお願いし、二人で除幕式に行ってきま

した。完成後、７－８年して、講談社の本に、毛利重

就公の事が掲載され、作者としての責任を大変重く感

じました。自分の作品がその人になってしまう責任を

このときほど感じたことがありません。 

常森さんを通じ、防府での思い出、フグの美味しい

こと、人情の豊かな土地柄、防府 RC との結びつき、高

岡銅器との連携、これらの事柄は、自分の人生を支え

てくれました。今の私があるのは、この毛利重就公の

お陰ともいえます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

 荒木会報委員長が欠席でしたので、久しぶりに広報を

担当しました。横山豊介会員の思い出は、本当にいつ聞

いても味わい深い話です。人と人とのつながりで人間は

生きているのだと言う事が、大変よくわかる話でした。     

（山本 記） 
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